
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 13.11.14 
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Matthias Hüppe,  H. Schwering,   H. Guder , Fr. Hage ,  H.Sennholz ,    
                     H.Madlewski. Herr Goeke    u.  Schriftführerin  Fr. Preuß 
                        
TOP 1 
 
Rückblick Jahr 2014 
a) Das Baumschnittseminar unter Leitung des Verbandes fand im März im Garten der Familie Koch 
Große- Siestrup statt. Die Veranstaltung wurde von 30  Teilnehmern besucht, die z.T. auch aus 
anderen Siedlergemeinschafte kamen.  

b) Im Rahmen der Jahreshauptversammlung  im März wurden die Jubilarehrungen  unter Teilnahme 
von Hans-Michael Schiller vorgenommen.  

c) Im Mai wurde eine Weinprobemit  dem Winzer Werner  Marmann in der evangelischen Kirche 
durchgeführt. Die Veranstaltung wurde von 30 Mitgliedern besucht. 

d) Die diesjährige Radtour unter Leitung von Hans Guder  führte die 16 Teilnehmer im Juli zur 
Emscherquelle. 

e) An der Jubiäumsfahrt mit der St. Monika zum Schleusenpark des Schiffshebewerks Henrichenburg 
nahmen erfreulicherweise  90 Mitgliedern und Gäste teil. Es wurden Artikel in den Ruhrnachrichten 
und in der KV-INFO veröffentlicht.  

f) Das Kaffetrinken der Siedlerfrauen wurde im Oktober von 30 Damenbesucht. 

g) Für den 27. November steht  in Zusammenarbeit mit der kfd Lanstrop ein Bastelnachmittag  auf 
dem Programm. 

In Summe haben somit über 200 Personen die Veranstaltungen im Jubiläumsjahr besicht. 
 
TOP 2 

In der letzten Sitzung der BV Scharnhorst gab es nicht viele Programmpunkte für Lanstrop.  
Es wird geplant, dass die Lanstroper Verkehrprobleme gesammelt werden, damit im Rahmen eines 
"Lanstroper Verkehrstages" diese Punkte mit Politik, Verwaltung und Polizei besprochen werden 
können. Das Netzwerk "JA zu Lanstrop" und die Presse werden einbezogen. 

 
TOP 3 



Herr Hans-Jürgen Urspruch vom Gesamtvorstand ist leider verstorben. Herr Urspruch hatte vor 12 
Jahren durch seinen Einsatz für das Fortbestehen unserer Siedlergemeinschaft gesorgt. Es soll in der 
JHV 2015 darauf hingewiesen werden. 

TOP 4 
 
Mögliche Veranstaltungen für das Jahr 2015. Es ist zu berücksichtigen, dass die Kasse durch das 
Jubiläumsjahr belastet wurde. 

 Besichtigung Flughafen Dortmund. Es  können maximal 30 Personen teilnehmen. Die 
Veranstaltung findet grundsätzlich an einem Samstag statt. 

 Besuch des  Kräutergartens Gehrmann  in Kirchderne    
 Radtour unter Leitung Herr Guder 
 Kaffeetrinken der Siedlerfrauen 
 Stadionführung Signal-Iduna-Park 
 Die JHV soll erst nach der Zeitumstellung auf die Sommerzeit erfolgen. Es ist ein 

Bilderrückblick auf die Veranstaltungen der letzten 10 Jahre geplant. Die Versammlung hat 
über die Beitragserhöhung ab dem Jahr 2016 zu entscheiden.  

 
  
TOP 5 
 
 Herr Guder berichtet über die Neunutzung der ehemaligen Neuapostolischen Kirche in Hostedde 
und die damit verbundenen Parkproblem bei größeren Veranstaltungen, die von Menschen aus ganz 
NRW und dem Grenzgebiert Holland/Belgien besucht werden. Ggf. könnte vom Gneisenaugelände 
ein Shuttledienst eingerichtet werden. 

Frau Hadler hat davon berichtet, dass auch in Lanstrop Flüchtlinge aus Syrien untergebracht werden 
bzw. schon wurden. Herr Hüppe nimmt dazu Kontakt mit Frau Hadler auf. Ggf. können Hilfsaktionen 
über die sozialen Netzwerke angeschoben werden.   

Herr Hüppe hatte einen Abstimmungstermin mit Frau Poerschke von der neuen Siedlungs 
verwaltung.  

Herr Schwering hatte mit Herrn Pasterny, Bezirksbürgermeister Scharnhorst, einen Ortstermin im 
Baugelände Schulte-Lanstrop-Kamp, um auf die Probleme mit der Reinigung des Fußweges von der 
Merkurstraße hinzuweisen.  

Herr Schwering erläutert die bisherigen Ergebnisse zum Gerücht, dass die Wasserqualität im 
Lanstroper See durch die Deponie Do-NO belastet wird. Bisher liegen dazu keine Hinweise vor.  

 
 
Nächster Termin  Vorstandsversammlung:   15.01.2015 
 
Sitzungsende 20.30 Uhr                              gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 



 
 
 
 


